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15ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2021 

10 de Maio de 2021 

HORÁRIO: 16H 

VIDEOCONFERÊNCIA   

ATA 

Leitura da ATA (caso seja solicitado) 

LEITURA DOS PROJETOS DE LEIS 

 

Projeto de Lei n° 63/2021 (Autoria do Prefeito Municipal em Exercício): “Dá denominação 

oficial a espaço público que menciona.”  

 

Projeto de Lei n° 64/2021 (Autoria do Prefeito Municipal em Exercício): “Autoriza a 

doação de bens inservíveis do patrimônio público Municipal e dá outras providências.”  

 

REQUERIMENTOS 

 

Requerimento n° 116/2021 (autoria do Vereador Maurício Antônio Borges Andrade e 

Silva “Maurício da Saúde”): “Requer que seja encaminhado ao Executivo Municipal que 

informe o montante de recursos que foram disponibilizados ao município, oriundos do governo 

federal e estadual (especificando), no ano de 2020 e 2021 para serem utilizados no combate à 

pandemia da COVID-19.  

Oficie-se ao Exmo. Sr. Danilo de Brito com cópia a secretaria Municipal de saúde ou órgão 

competente, requerer que depois de ouvido o plenário e aprovado o pedido, informe a esta casa 

através de vídeo conferencia agendando a data com demais pares.  

 

Requerimento nº 117/2021 (autoria do vereador José Antunes Vieira “Zezinho Salete”): 

“Requer que seja encaminhado o presente procedimento ao Chefe Interino do poder Executivo, 

Sr. Juliano Vasconcelos Gonçalves e ao secretário municipal de obras, requerendo as seguintes 

informações, sobre a obra de asfaltamento na estrada que liga as comunidades da Vargem e 

Pombal.  

● Quando iniciou-se a referida obra?  

● Qual projeto será executado na referida Praça? Encaminhar o projeto; 
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● Qual empresa responsável pela execução da obra? Apresentar ART do responsável técnico; 

● Qual a forma de contratação da referida empresa? Licitação, adesão de ata ou outro? 

● Qual motivo da paralisação da referida obra? Qual data da paralização? Qual data da previsão 

de retomada da obra? 

● Qual o valor total da referida obra? 

●Qual o valor pago até a presente data para a correção asfáltica? Apresentar detalhadamente as 

medições e os respectivos pagamentos. 

 

Requerimento n° 118/2021 (autoria do Vereador Maurício Antônio Borges Andrade e 

Silva “Maurício da Saúde”): “Requer a presença da Secretária Municipal de Educação, Sra. 

Carlene Almeida para prestar esclarecimentos ao requerimento sobre a situação do prédio que 

é utilizado pela paroquia Nossa Senhora da Glória no subdistrito de Vargem, e requer a presença 

de representante da Paroquia, e do Secretário Municipal de saúde, Sr. Danilo Brito, e 

Associação Comunitária de Vargem. Requer que depois de ouvido o plenário e aprovado o 

pedido, informe a esta casa através de vídeo conferência agendando a data com demais pares.  

 

Requerimento n° 119/2021 Constituição de CPI 001/2021 (autoria dos Vereadores Manuel 

Douglas Soares, Maurício Antônio Borges, Ricardo Miranda, Ediraldo Ramos, José 

Antunes Vieira): “Requer a constituição de comissão parlamentar de inquérito – CPI com o 

fim de apurar as irregularidades nos lançamentos dos serviços prestados, medições e liquidação 

indevida, com possível danos ao erário, nos contratos n° 447/2019 em 148/2020.  

 

Requerimento n° 120/2021 (autoria do Vereador Maurício Antônio Borges Andrade e 

Silva “Maurício da Saúde”): “Requer que seja encaminhado o presente procedimento ao chefe 

do poder executivo Municipal convocando a Sr.ª Arlinda Gonçalves, Secretária Municipal de 

Administração e o Sr. Danilo de Brito Secretário Municipal de saúde e agentes comunitários de 

saúde e agentes de combate as endemias para participarem de uma reunião nesta Casa de leis, 

a ser agendada por V. Exa. Por meio de vídeo conferencia para tratar sobre:   

 

• Medidas a serem adotadas pelo RH do município em benefício dos agentes comunitários 

de saúde e agentes de combate as endemias no que tange a margem consignável, 

conforme menciona no termo de informação de referência a margem consignável, 

considerando conforme legislação federal e municipal que os vínculos dos mesmos não 

são de contrato temporário e sim por tempo indeterminado. 

 

• Como se vê claramente pela legislação federal, ou seja, Emenda Constitucional n° 

51/2006 e Lei 11.350/2006, bem como a legislação municipal, Lei complementar 

187/2019 que diz no §2° Os contratos firmados nos termos deste artigo passam a ser 

regidos por esta lei e a vigorarem por prazo indeterminado, transcrita é expressamente 
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proibida à contratação terceirizada e/ou temporária de ACS e ACE. Em outras palavras, 

a contratação desses profissionais precisa ser obrigatoriamente mediante vínculo direto 

e por tempo indeterminado (não temporário). Podendo optar entre o regime da CLT ou 

o regime estatuário, no nosso caso é o regime estatuário. 

 

• Quanto à questão da rescisão dos gentes estes estão explicitas no campo de observação 

no termo de informações do RH da prefeitura, afirmando que a entidade, ou seja, o 

município poderá rescindir a qualquer momento (Rescisão Unilateral) o contrato dos 

agentes.  

 

• O Art. 10 da Lei 11.350/2006 menciona que administração pública somente poderá 

rescindir unilateralmente o contrato do agente comunitário de saúde ou do agente de 

combate às Endemias, de acordo com o regime jurídico de trabalho adotado, na 

ocorrência de uma das seguintes hipóteses:  

 

• I – Prática de falta grave, dentro as enumeradas no art. 482 da Consolidação das leis do 

trabalho – CLT; 

 

• II – Acumulação ilegal de cargos, empregos ou funções públicas; 

 

• III – Necessidade de redução de quadro de pessoal, por excesso de despesas, nos termos 

da Lei n° 9.801, de 14 de junho de 1994; ou. 

 

• IV – Insuficiência de desempenho, apurada em procedimento no qual se assegurem pelo 

menos um recurso hierárquico dotado de efeito suspensivo, que será apreciado em trinta 

dias e o prévio conhecimento dos padrões mínimos exigidos para a continuidade da 

relação de emprego, obrigatoriamente estabelecidos de acordo com as peculiaridades 

das atividades exercidas. 

 

Requerimento nº 121/2021 (Autoria do Vereador Ricardo Miranda): “Requer seja 

encaminhado cópia do expediente ao chefe do poder executivo, e que este encaminhe cópia do 

presente requerimento a secretaria competente, solicitando as seguintes informações: 

• Quantas empresas de telefonia e internet atuam em nosso município; 

• O nosso município tem quantas antenas instaladas por essas empresas; 

• Quais distritos e subdistritos tem cobertura telefônica de internet banda larga. 

 

Requerimento nº 122 /2021 (Autoria do Vereador Manuel Douglas Soares): “Requer que, 

ouvido o Plenário, seja encaminhado ao representante do poder executivo, o prefeito interino 

Juliano Vasconcelos Gonçalves, para que sejam prestadas as seguintes informações: 

• Seja enviado toda a documentação referente à licitação e contratação da Cooperativa de 

serviços e transportes do Brasil- CSTB.  
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Requerimento nº 123 /2021 (Autoria do Vereador Manuel Douglas Soares): “Requer que, 

ouvido o Plenário, seja encaminhado ao representante do poder executivo, o prefeito interino 

Juliano Vasconcelos Gonçalves, para que sejam prestadas as seguintes informações: 

• Requer que seja enviado valores e cópia do contrato assinado com a empresa 

responsável pelo projeto Estação Mountain Bike – Bikestation. 

 

Requerimento n° 124/2021 (autoria do Vereador Ronaldo Bento): "Requer que após 

aprovado, seja remetido cópia deste procedimento à Secretária de Administração, bem como ao 

representante dos Correios e convidar o representante da Associação do Bairro Rosário e 

representante dos moradores das ruas contempladas, para que nos prazos da lei, prestem 

informações, em reunião a ser agendada de forma on-line sobre o que segue: 

Atualmente o serviço de entregas dos correios não contempla as ruas Gameleira, Travessa 

Gameleira, Pau Brasil. Cajazeira, Travessa Cajazeira, Tambu, Jabuticabeira, Travessa Pinho, 

final da Rua Pinho, Graviola, Alecrim, Açaí, Angá, Acerola, Aroeira e Framboesa, no Bairro 

Rosário, mesmo tratando-se de ruas regularizadas no plano diretor do município. A situação, 

que desagrada e desfavorece os inúmeros moradores das ruas supracitadas, chegou a este edil 

na forma uma petição com 'Abaixo Assinado' feito pelos moradores que se encontram nesta 

condição e muita das vezes deixam de receber suas encomendas por causa da privação deste 

atendimento. 

  

• Considerando o documento 'Abaixo Assinado' e a situação acima exposta, existe algum 

planejamento em andamento no sentido de cadastrar essas ruas e regularizar o serviço 

de entrega? Em caso positivo, há uma data prevista para início deste atendimento? 

 

• Há algum motivo ou razão plausível que justifique a privação deste atendimento? 

 

• A título de informação como é feito o cadastramento de novos endereços para ter acesso 

a este serviço?" 

 

Requerimento nº 125/2021 (Autoria do Vereador Ronaldo Bento): Requer que após 

aprovado, seja remetido cópia deste procedimento à Secretaria de Administração, ao 

representante dos correios e demais partes interessadas, para que nos para que nos prazos da 

Lei prestem informações sobre o que segue:   

Atualmente a unidade dos correios de Passagem de Mariana adotou um fluxo de atendimento e 

prestação de serviços e assim foi repassado à população residente: nos dias de semana em que 

as mercadorias chegam à unidade, é necessário que o local seja fechado para que o trabalho 

interno de conferencia dessas mercadorias seja realizado. 
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Entretanto, a adoção destas medidas tem levado inúmeros questionamentos no distrito entre os 

usuários dos correios, que alegam que esse fluxo tem prejudicado o atendimento à medida em 

que ficam impossibilitados de usufruir dos serviços da empresa durante certo período dos dias 

de chegada de encomendas, o que de acordo com relatos de moradores, tem ocorrido 

constantemente. 

Diante disso, requeiro os seguintes esclarecimentos: 

• Procede a informação de que a unidade tem permanecido de portas fechadas até a 

totalidade da conferência das mercadorias recebida no dia? 

 

• Quais dias da semana as mercadorias chegam à unidade? 

 

• Considerando que ali estão alocadas cinco atendentes e uma coordenadora (sendo que 

quatro destas atendentes atuam através do programa Renda mínima com carga horaria 

de 4h/dia), considerando também que há uma escala de entrega nas residências, qual é 

o cronograma de trabalho adotado pelas atendentes nos dias de chegada das 

mercadorias? 

• E possível que haja a elaboração de uma plano de trabalho em que não seja necessário 

a suspensão do atendimento ao público? 

 

Requerimento n° 126/2021 (autoria do Vereador Ronaldo Bento): "Requer que após 

aprovado, seja remetido cópia deste procedimento à Secretária de Educação e Guarda 

Municipal para que nos prazos da lei, prestem as seguintes informações, em reunião a ser 

agendada de forma online: 

Perante os recorrentes relatos de violência hedionda praticada nas dependências de instituições 

como escolas e creches, este edil interna, através deste documento, atrai toda atenção do 

executivo e legislativo para que em conjunto possam trabalhar em prol da segurança dos alunos 

e crianças de nossa cidade. 

O caso mais recente de violência cometida nestas instituições aconteceu na última terça feira 

(05), em que um jovem tirou a vida de três bebês e duas professoras, numa creche em Santa 

Catarina. E não e de hoje que o lugar de ensino e aprendizado e alvo de adolescentes que estão 

sob os cuidados do município e nos impele à uma discussão em prol da segurança das 

instituições que abrigam. 

Neste sentido: 

• Entre as escolas municipais, estaduais e creches públicas, qual o somatório 

destas instituições que estão sob os cuidados de segurança do município? 

• Quantas delas e quais possuem vigia em tempo integral e/ou nos períodos de 

funcionamento? 

• Quantas delas e quais possuem algum sistema automatizado de segurança? 

Poderia ser citado o tipo de sistema utilizado? 
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• Há algum canal de comunicação urgente entre as escolas e creches e a Guarda 

Municipal e Policia Militar? Em caso negativo, há possibilidade de criação de 

uma canal de acionamento urgente destas autoridades? 

• Como se dá o acesso a estas instituições? Há ferramentas ou recursos para 

controle deste acesso? 

• Existe algum tipo de atestado ou certificado de segurança emitido pelos órgãos 

de segurança competentes? Se sim, quais instituições o possuem? 

•  

Requerimento n° 127/2021 (autoria do Vereador Ronaldo Bento): "Solicito ao secretário 

de Defesa Social e ao representante do Demutran uma reunião online com os comerciantes, 

moradores e associação comunitária, para tratar a situação conflituosa acima descrita de 

maneira democrática, de forma a melhor atender os anseios da comunidade e abrangendo 

também os seguintes questionamentos: 

• Qual a duração do estado e teste relacionado à mudança de via de mão dupla 

para via de mão única? 

• Quais resultados o estudo de viabilidade desta mudança retornou até o 

momento? 

• Na hipótese de retomada para via de mão dupla, haveria possibilidade de 

proibição de trânsito de caminhões de âmbito geral, vans, ônibus, micro-ônibus 

e caminhonete? 

• Na possibilidade de não se estabelecer a mudança, há algum plano de ação em 

andamento voltado ao melhoramento do trânsito de veículos no local?" 

 

Requerimento nº 128 /2021 (Autoria do Vereador Manuel Douglas Soares): “Requer que, 

ouvido o Plenário, seja encaminhado ao representante do poder executivo, o prefeito interino 

Juliano Vasconcelos Gonçalves, para que sejam prestadas as seguintes informações: 

• Requer cópia do Convênio entre a Prefeitura e a Associação Comercial, Industrial e 

Agropecuária de Mariana-ACIAM para a realização do Natal de Luz 2020. 

• Foi paga a pista de patinação no gelo que ocorreria na Praça da Sé durante o Natal de 

Luz 2020 e não aconteceu? Qual foi o valor pago?  

• Qual foi o valor do patrocínio da Samarco para a realização do Natal de Luz 2020? Para 

qual ação do Natal de Luz foi destinado o valor do patrocínio? Houve algum outro 

patrocinador?  

• Cópia do convênio entre a Prefeitura e a Associação Comercial, Industrial e 

Agropecuária de Mariana-ACIAM para a construção da sede própria da ACIAM. Qual 

foi o valor repassado pela Prefeitura para essa obra? 

•  O convênio foi aprovado pela Câmara?  

• Qual a previsão para a construção?  

• Onde fica localizado o terreno para a construção da sede? 
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•  Outras associações do município terão o mesmo direito de repasse para construção de 

sede própria? 

• A Prefeitura paga aluguel para a sede da Aciam na rua André Corsino? Qual valor do 

contrato? O convênio foi aprovado pela Câmara? Enviar cópia do convênio. Outras 

associações do município terão o mesmo direito de pagamento de aluguel de sede 

própria? 

 

Requerimento n° 130/2021 (autoria dos Vereadores Marcelo Macedo, Manoel Douglas 

Soares Oliveira): "Seja remetido cópia desta proposição, ao Chefe do Poder Executivo 

Municipal em exercício convidando as diretoras/gestoras e pedagogas das creches e escolas 

municipais para que em reunião por videoconferência a ser agendada por Vossa Excelência 

possamos tratar sobre: 

 

• Considerando que as escolas/creches estão fechadas com as aulas presenciais surpresas 

há mais de 01 ano, considerando ainda, que existem vários problemas estruturais em 

várias escolas da rede municipal o tema a ser abordado: 

 

• Quais as escolas sofrerem intervenções de reparos e reformas? Se não foram sanados, 

quais problemas persistem? Motivo pelo qual não foram sanados. 

 

• Quais estão estruturadas para receber os alunos de forma presencial evitando a 

contaminação e a disseminação do COVID-19. 

 

• Se existe projeto de reparos e adequações nas escolas da rede pública para que os alunos 

possam retornar de forma segura;" 

 

Requerimento n° 131/2021 (autoria do Vereador Gilberto Mateus Pereira): "Convite a 

Samarco Mineração, Fundação Renova e suas contratadas as empresas Andrade Gutierrez, 

RGL, HTB e Dinâmica para uma reunião por videoconferência para falar sobre: 

• Demora na contratação de pessoas; 

• Qual a forma de contratação da empresa e qual forma de divulgação dos resultados de 

contratação; 

• Qual o número total de pessoas contratadas pela empresa para prestar serviço a cidade 

de Mariana; 

• Quantas destas pessoas são da cidade de Mariana; 

• Quantas são mulheres; 

•  A empresa possui programa para contratar pessoas sem experiência;" 
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MOÇÃO DE PESAR 

 

Sr. Antônio Gomes Sobrinho - autoria do Vereador Marcelo Macedo; 

Sr. Antônio Ramos - autoria do Vereador Jose Antunes, Pedro Ulisses; 

Sr. Antônio Eliodorio dos Reis - autoria Vereador Edson Agostinho; 

Sra. Maria Caetano Marques - autoria Vereador Mauricio Antônio; 

Sr. Geraldo Magela de Oliveira - autoria todos Vereadores. 
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